

ジャーナリスト・伊藤 千尋の



ピーチ・ビーフ!

PURA VIDA



模擬原爆の記念碑と地元の九条の会や平和委員会の皆さん。右から2人目が伊藤峰敬さん、左から3人目が伊藤満さん=7月8日、茨城県北茨城市で筆者撮影

いとう・ちひろ 国際ジャーナリスト、元朝日新聞記者。著書に『コスモリカ』『ギューバ』(高文研)など。「ピーチ・ビーフ」は「純粋な人生」の意味で、平和憲法を持つ国コスモリカのあいさう言葉。

米軍は1945年8月9日長崎への原爆投下の前日、本物と同じ形、重さの茨城市で7月20日でした。模擬原爆を作つて日本各地目標市内の大津港でしたに落とす訓練を行いましたが山中に落ちました。そもそも30都市で計49回にわたるそれは新潟市に原爆を投下ります。色と形がカボチャすることを狙つた訓練でしたにてふるパンプキンた。

「民忘るべからず」

それから6年たつ今年6月、同市役所前に記念碑が完成しましたと聞き、見に行きました。本文は「模擬原爆被爆北茨城着弾地記念碑」です。被爆の実物は長さの下に碑を建てた趣旨が書かれ、「壮絶な原爆被爆のときです。建立の日付は7月20日となっています。あつた。北茨城の模擬原爆冒頭の「民忘るべからずを忘れず、原爆の被害を身

「原爆被爆の記念碑にはじまります」

北茨城・模擬原爆の碑

近に感じ、その痛みを自分所で死傷者数が記されていのこよと懸念し、核兵器使用します。本島と長崎は特に赤用を否定することを強く神永さんは2年前、市内持ち続けていたことを願い(中略)この石をこの伊藤満さんから「憲法9条」と刻んであります。9条の記念碑を自分で作って碑を建てるのは、この文ほじいと依頼されました。を書いた地主の野口友則さくらんと、制作した石工の神永さん、神永さんが9条の石峰敬さん一人です。神永さんの碑を彫つたのです。さんと連絡すると、仕事用の車で駆けつけた形です。額が「9」で、くれました。模擬原爆が丸い部分から顔をそける落ちたのは野口さんのお父さん、観光地の顔出し看板のさんの土地。当時、私は小学校1年生で1番は壁にスケッチを書いてもらっていた。これを記録したと伊藤さん。その子として残さなくてはならぬモチベーションは、9条がいかない。それが私の役割だと思ひ、身に着けていることをつた」と話します。今は85歳で、地元の「北茨城・九条の会」の会員です。

碑の後ろには、日本地図で神永さんは模擬原爆の碑に模擬原爆が落とされた場を示したのです。

原爆投下の「訓練」

模擬原爆の裏には「万歩雪山など新潟周辺の10カ所で4・5ヶ所です。爆発を詰めのものとコンクリート製めたものと2種類がありました。巨大的な爆弾だけに1発でも被外されました。8月9日に書は大きく、全国の死者は400人、負傷者は1300人以上を出しています。原爆投下の候補地は新潟市、京都市、堺市、小倉市、北島市、小倉市、豊田市に通常爆弾を投下されました。しかし、同時に兵士が原爆の被爆を受けないように追跡する訓練を受けていました。7月20日にはすべて海に投棄した言葉は北茨城市はじめ長岡、われます。